
Le Centenier et son serviteur

Voici Jésus qui entre à Capernaüm. C'est une ville contrôlée par les Romains, dans le Nord du pays 
d'Israël, en Galilée comme tu peux le voir sur la carte.
Comme d'habitude, une foule suit Jésus car elle veut l'écouter, lui qui parle si bien de Dieu et de son 
Royaume , et, bien sûr, elle veut voir les miracles, ces choses extraordinaires que Jésus fait.
C'est vrai, tu te souviens surement que Jésus guérit beaucoup de gens et toutes les maladies mais 
surtout, Il regarde dans les cœurs et donne la Paix de Dieu à ceux qui ont la foi, c'est à dire qui lui 
font confiance qu'Il est véritablement Dieu.
Ce jour-là, voici que plusieurs anciens des juifs viennent voir Jésus. Les anciens, ce sont des 
hommes très importants pour le peuple, des chefs. Alors, si ils veulent parler à Jésus, c'est que c'est 
très très important ! Le peuple juif avait été choisi, il y a longtemps, pour être le peuple de DIEU 
qui lui avait donné beaucoup de promesses et le pays d'Israël mais comme il n'obéissait pas à Dieu, 
il a été puni. C'est pour cela que  c'était maintenant les Romains qui étaient les chefs d'Israël et ils 
avaient des soldats partout qui surveillaient. Les Juifs n'aimaient donc pas les Romains mais il y 
avait quelques romains qui respectaient les juifs et croyaient en leur Dieu.
Revenons à notre histoire :
Ces anciens des juifs disent à Jésus : « Nous t'en supplions, viens au secours d'un homme bon, un 
chef des soldats romains car son serviteur bien-aimé va mourir ! S'il te plaît, viens le guérir ! »
En effet, ce chef est un centenier romain ce qui veut dire qu'il est le chef de 100 soldats. Mais celui-
là aime les juifs et les respecte et même, il croit dans leur Dieu, le seul vrai Dieu, le Créateur, 
l'ETERNEL . Il a construit pour ses amis juifs une maison pour aller prier Dieu et écouter Sa 
Parole, qu'on appelle une synagogue. Ses amis juifs disent même à Jésus que ce centenier mérite 
que Jésus guérisse son serviteur qui souffre beaucoup et qui est paralysé. Tu sais, personne mérite 
d'être aidé par Dieu car nous ne sommes pas parfaits, même si tu es bon et que tu fais beaucoup de 
bien, il y a quand même du mal dans ton cœur, c'est le péché...
Mais Jésus accepte et se met en route... il est maintenant presque arrivé qu'il voit venir à sa 
rencontre des hommes. Ce sont d'autres amis du Centenier romain, ils ont un message pour Jésus :
Voici ce que le Centenier lui fait dire :
«  Non, non, ne prend pas la peine de venir chez moi , je n'en suis pas digne! C'est aussi pour cela 
que je n'ai pas osé venir te voir moi-même mais j'ai confiance en toi, dis seulement un mot et mon 
serviteur sera guéri ! Car moi, j'obéis aux ordres de mon chef et mes soldats m'obéissent aussi 
quand je leur dit de faire quelque chose. »
En fait, ce Centenier qui est un homme bon sait très bien que son cœur n'est pas absolument pur et 
qu'il ne mérite pas d'accueillir Jésus, donc Dieu, chez lui. Il croyait que Jésus est Dieu et qu'il 
pouvait guérir à distance son cher serviteur, seulement par Sa Parole car la Parole de Dieu, même un 
mot, est très puissante. Tu sais que la Bible est la Parole de Dieu alors n'oublies jamais qu'elle est 
puissante !
Là encore, Jésus regarde le cœur de celui qui parle et on lui parle dans la prière. Il a vu que cet 
homme se reconnaît indigne de Dieu donc qu'il a du péché, du mal dans le cœur, comme toi et moi ;
Jésus a vu aussi que cet homme croyait en lui et en sa puissance sans le voir ;
Jésus a vu que cet homme avait foi en Lui, qu'il savait que la Parole de Dieu suffisait pour guérir 
son serviteur ;
Jésus a vu aussi que cet homme est humble et qu'il demande un miracle pour un simple serviteur et 
pas pour lui. N'oublies pas qu'il est centenier, donc un homme important qui avait beaucoup de 
serviteurs, un chef de soldats qui doit défendre son pays, mais il s'inquiète pour ses serviteurs.
Alors Jésus se tourne vers la foule que l'a suivi et admire la foi de ce centenier. Il leur dit :
« Regardez, cet homme n'est même pas juif mais il croit plus que vous qui avez les promesses de 
Dieu ! Je n'ai jamais vu un juif avec une foi si grande !!! »
Alors il repart avec la foule mais d'abord, il fait dire au centenier : « Je réponds à ta prière : tu auras 
ce que tu as cru, ce que tu as demandé ».
Bien sûr, les amis se sont dépêchés d'aller annoncer cette bonne nouvelle au centenier, et lorsqu'ils 



sont arrivés, eh bien … le serviteur était guéri et ça s'est passé au moment-même où Jésus l'a dit !
Quel miracle ! Comme la Parole de Dieu est puissante !
Toi aussi, fait comme ce centenier, croit en la Parole de Dieu  et tu verras de grandes choses dans ta 
vie car quand on fait confiance à Jésus, il répond à nos prières, même pour quelqu'un d'autre.
Prions...
Maintenant je vais te lire le texte dans la Bible, dans l'Evangile selon Luc, chapître 7 du verset 1 à 
10. Tu pourras lire toi-même dans le Nouveau Testament l'histoire racontée d'une autre manière 
dans l'Evangile selon Matthieu, chapître 8 du verset 5 à 13.
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